



Pièces	7 Pièces
Superficie	223 m²
Référence	HÉLIOS-VI
Prix	2 690 000 €

Megève

Maison à vendre (74120)

Niché dans les Alpes, à Megève, avec une vue panoramique sur le Mont Blanc, ce demi-chalet neuf offre une exposition idéale vers l'Est, le Sud et l'Ouest, baignant chaque pièce de lumière naturelle. Ce bien d'exception, vendu meublé, présente des finitions soignées et une réelle qualité de construction. Sur quatre niveaux bien aménagés, vous trouverez tout ce dont vous avez besoin : un espace de vie agréable, deux étages dédiés aux chambres et salles de bains dont une master, ainsi qu'un niveau comprenant une salle de jeux, un dortoir, un coin détente avec sauna et une buanderie. Enfin, il ...

Nestled in the Alps, in Megève, with panoramic views of Mont Blanc, this newly built half-chalet offers an ideal exposure to the East, South, and West, bathing each room in natural light. This exceptional property, sold furnished, features meticulous finishes and genuine construction quality. Spread over four well-appointed levels, you'll find everything you need: a pleasant living space, two floors dedicated to bedrooms and bathrooms including a master suite, as well as a level comprising a games room, a dormitory, a relaxation area with sauna, and a laundry room. Additionally, it has a ...

VERITABLE IMMOBILIER

127 Allee sous Allard - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

